

Migration forcée et identité de l'État Le cas des réfugiés syriens en Jordanie

Forced Migration and State Identity Syrian Refugees in Jordan as a case Study

La présente étude tente de répondre à la question suivante: en quoi la crise des réfugiés syriens affecte-t-elle l'identité de l'État en Jordanie? Notre principale hypothèse est que la migration forcée et les questions liées aux réfugiés constituent des facteurs de premier plan qui affectent l'identité de l'État sur les plans interne et externe, et, partant, affectent la position de l'État au sein de la communauté internationale. Ainsi, les domaines affectés tels que la sécurité, les ressources naturelles, la géopolitique et la situation socio-économique de l'État ont des répercussions sur son comportement.

The study is attempting to answer the following question: what are the implications of the Syrian refugee crisis on the state identity in Jordan? The main assumption of this research is that forced migration and refugee issues are important factors that affect the identity of the state and its behavior on the internal and external arenas, and therefore affect the state's position in the international community. This happens through affecting the security, natural resources, geopolitics, and socio-economy of the state, which is reflected on its behavior.

Doctorant
PhD Researcher

Raed ESHNAIWER

Financement
Funding

Phoenix

Durée du projet
Period

2014 - 2018